



べこのこだより

親子ひろば『べこのこ』

浜松市中区高丘東3-54-18

葵ヶ丘保育園

Tel053-437-7952

fax053-437-7950

1月号
令和2年12月23日発行



少し早いですが、“新年あけましておめでとうございます”2021年皆様にとって幸多き一年でありますようお祈りいたします。一段と寒さが厳しくなってきました。手洗い、うがいをしっかりと行い感染症等には充分気を付けて元気に楽しく過ごしていきたいですね！今年もべこのこのお部屋で一緒に遊びましょう



1月の予定

★27日(水) コマ・凧を作って遊ぼう 名人芸会を見てみよう

集合: 10:00~

場所: べこのこのお部屋



~コマや凧を作ってお部屋で遊んだり、
保育園の子達の名人芸会を見て楽しもう~



☆〈親子広場〉

毎週月・水・金曜日 午後1時~午後3時

べこのこのお部屋

☆【子育て相談】

毎週 月~金曜日 午前10時~午後4時
子育てについて不安や質問はありませんか？一人で悩まないで、何でも気軽に声を掛けて下さいね。電話又は来園での相談にも応じます。どうぞ、お気軽にご相談下さい。

シールぺたぺたはったね

★ クリスマスツリーを作ったよ!

★ かわいく、素敵なツリー完成!



十二支の話



今年は「うし年」。去年はねずみ年。どうして、年に生き物の名前がついているのでしょうか。それは、こんなお話が伝えられているからです。

昔、神様が生き物たちに“1月1日の朝、 私のところに挨拶に1番から12番までに来た者は、毎年、順番にその年の王様にしてあげよう”と言いました。ところがねこは、日にちを忘れてしまい、ねずみに聞きに行くとねずみは、すまして「1月2日ですよ」と答えました。さて1月1日になりました。うしは歩くのが遅いので朝陽が昇る前のまだ暗いうちから出発。それを見ていたねずみは、うしの背中にこっそりとびのりします。うしはねずみに気が付かないまま、歩いていき、神様の御殿につき1番に着いたぞと喜んでいると、御殿の門が開くと同時にねずみが後ろからぴよんと入り“神様おめでとうございます！”とねずみが1番となりました。

ねずみに続き、うし、とら  うさぎ、たつ、へび、うま、 ひつじ、さる  とり、いぬ  いのしし という順番にやってきました。それから“十二支”とよび順番通りに年の王様にしたそうです。

ところで、ねこは、ねずみにきいた通りに1日遅れで着いた為12番目までに入れなかったそうです。それから、ねこは  ねずみをみると追い掛け回すようになったといわれています。